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PROCÈS-VERBAL 
Société des parents -Michaëlle-Jean   

18 novembre 2020 
 

 
Présents: Sylvie Dassylva, Isabelle Gagnon, Geneviève Therrien, Anthony Bertrand, Patrycja Twardecka, 
Heather Coleman, Dorte-Koster, Marc Parisien, Chantal Londji Dang, Diana Stralberg et Sabelle Gueye. 
 
Absent : Ibrahim Karidio 
 
Secrétaire du jour : Sabelle Gueye  

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION  

Ouverture de la réunion à 20h 50.  

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

Proposée par Geneviève Therrien et appuyée par Marc Parisien.  
 

3. LECTURE ET ADOPTION DES PROCÈS- VERBAUX (JUIN 2020 ET OCTOBRE2020)  

Proposée par Geneviève Therrien et appuyée par Marc Parisien.  

 
4. RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE  

Isabelle a reçu la réponse d’AGLC qui informe que c’est possible d’aller au-delà des 24 mois pour dépenser 
la totalité de l’argent du casino. On y demande aussi de remplir un autre formulaire mais tout ceci n’est 
trop clair, un suivi sera fait pour plus de clarification. La date du prochain casino peut   tomber entre juillet 
et décembre 2021. 

Skip the Depot:  

On a amassé 144$ et Isabelle va ajuster la description des étapes pour s’abonner à Skip the Depot. 

Franco thon 

Heather Coleman propose de mettre un don de 2000 $ avec les fonds du casino.  Proposition acceptée à 
l’unanimité. 

Frais d’adhésion à Alberta School Council Association (ASCA) 

Anthony Bertrand va écrire un chèque pour rembourser Diana Stralberg.  

 



                                                                                                                                                                              

   

  
SOCIÉTÉ DES PARENTS MJ 2 

 

Achat d’un charriot et des Chromebook, de paires de skis de fond et de raquettes  

La direction a introduit une demande pour l’achat d’un charriot, des Chromebook, des raquettes et des 
skis de fond.  Une semaine après cette rencontre, avec le retour des élèves du secondaire à l’éducation à 
distance, l’achat des ordinateurs a été voté par courriel suite à la proposition de Marc Parisien ci-
après : «  afin de combler des besoins reliés à la pandémie et l'éducation à distance, je propose que la 
Société de parents fournisse les fonds nécessaires à l'achat de 30 ordinateurs, une imprimante et un chariot 
à la Direction de l'école Michaëlle-Jean (valeur approximative de 17 000 $ » ; proposition appuyée par 
Diana Stralberg et approuvée par  la majorité des membres. 

 
5. Rapport du trésorier  

Pas de rapport du trésorier.   

6. Varia  

Achat des articles MJ (T-shirt, Hoodies, bouteilles d’eau etc.)  

Marc propose d’acheter les articles de MJ et les donner aux élèves pour les cadeaux bon coups. 
Isabelle pense qu’en plus des les donner comme cadeaux, nous pouvons aussi en vendre pour une 
collecte de fonds. 

Date de la prochaine réunion : le 09 décembre 2020. 

Ajournement  

 Proposé par Anthony Bertrand à 21h17, appuyé par Geneviève Therrien et accepté à l’unanimité. 
 
 
 


